

# 薩摩川内市広報 さつませんだい

## お知らせ版

2

2025(令和7)年

Vol.489



### 春高バレーで大健闘！初のベスト8

1月5日(日)から東京体育館(東京都)で行われた全日本バレーボール高等学校選手権大会で、県代表として出場した本校の男子バレーボール部がベスト8に進出しました。

優勝候補のチームとの連戦を勝ち上りましたが、一步届かず準々決勝で惜敗となりました。

同月9日(木)に本校で開催した報告会で、新キャプテンは「さらに上を目指して頑張りたい」とコメントしました。



【情報提供:川内商工高等学校】

### 旅路～懐かしきあの道 これから見る新しい道～

1月12日(日)、S S プラザせんだいで、二十歳のつどいを開催し、636人が参加しました。

佐々木健太実行委員長は、「これから的人生が素晴らしい、より良いものになるよう心のふるさと薩摩川内市を忘れず頑張ります」と誓いの言葉を述べました。



# まちの話題



「まちの話題」に  
投稿ください。



まちの話題は、市民の皆さんからいただいた情報により、身近な話題を掲載しています。

皆さんからのたくさんの投稿お待ちしています。



#### 投稿方法

- ①タイトル(11文字程度)
  - ②本文(140文字程度)
  - ③投稿者名
  - ④連絡先
  - ⑤写真1枚～3枚
- を添えて、秘書広報課までメールで投稿ください。  
メールアドレス／koho@city.satsumasendai.lg.jp

※内容やスペースの都合により掲載できない場合もありますので、あらかじめ了承ください。

### 心を一つに一致団結

1月11日(土)、サンアリーナせんだいで、第72回県下一周市郡対抗駅伝と第38回地区対抗女子駅伝の川薩チーム結団式が行われました。

選手たちは、サポートしていただいている方々への感謝を胸に、最後まで力強く走り抜くことを誓いました。



### 企業間交流の活性化で事業マッチング

1月16日(木)、S S プラザせんだいで、薩摩川内市産業活性化セミナーを開催し、市内外の企業の代表者など約100人が参加しました。

これは食、エネルギー、循環経済、産学官連携による産業活性化をテーマに開催したもので、イギリスのバーミンガム大学や九州大学の教授による冷却システムやスマート農業に関する講演、地域資源を活用した循環経済ビジネスに関する情報交換ディスカッションなどを行い、学びや企業間の交流を深めました。

